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順 番 議　　員　　名

1 林 晴 道

2 滑 川 公 英

3 磯 本 繁

4 髙 橋 秀 典

６／１５（水）６／１５（水）６／１５（水）６／１５（水）

順 番 議　　員　　名

1 伊 藤 房 代

2 木 内 欽 市

3 髙 橋 利 彦

4 飯 嶋 正 利

６／１６（木）６／１６（木）６／１６（木）６／１６（木）

順 番 議　　員　　名

1 有 田 惠 子

2 太 田 將 範

3 伊 藤 保
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質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

林  晴 道  

 

 

 

１  選挙について  

⑴  改正法に伴う投票状況について 

 

 

２  知的財産権について 

⑴  著作権や商標権などについて 

 

 

３  商工業の振興について 

⑴  企業誘致について 

 

 

４  財政について 

⑴  財政規模について 

⑵  財政指標について 

⑶  財政見通しについて 

 

 

５  行政改革について 

⑴  改革の推進と今後について 

⑵  事務事業評価について 

⑶  公共施設等総合管理計画について 

 

 

 

 

 

 

 

 



    

  

 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

滑 川 公 英  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１  道の駅季楽里あさひについて 

⑴  半年間の実績について 

⑵  出店者数について 

 

 

２  自治組織について 

⑴  行政区等への加入者数について 

⑵  社会福祉協議会負担金について 

 

 

３  消防団について 

⑴  消防団の再編について 

 

 

 



    

  

 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

磯 本  繁  

 

 

１  大規模震災等の対策について 

⑴  地震津波対策について 

⑵  防災訓練について 

 

 

２  高齢者対策について 

⑴  老人ホーム等の入居について 

⑵  高齢者福祉の充実について 

 

 

３  定住施策について 

⑴  空き家 を活 用し た Ｉター ン ･Ｕター ン対策 につ い

て 

 

 

 

 

 

 



    

  

 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

髙 橋 秀 典  

 

 

 

１  福祉財政の現状と今後について 

⑴  一般会計に占める民生費の増加傾向について 

 

 

２  新しい総合事業における一般介護予防事業につい

て 

⑴  具体的な事業内容は 

⑵  市民との協力・連携について 

 

 

３  一人住まい高齢者への対応について 

⑴  一人住まいの高齢者の数は 

⑵  見守り・生活支援の体制は 

⑶  市民後見人制度について 

 

 

４  一般住宅の耐震化について 

⑴  一般住宅の耐震化率は 

⑵  耐震化推進のための施策について 

 

 

５  オリンピック・パラリンピック練習招致について 

⑴  招致活動の現状について 

 

 

 

 



    

  

 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

伊 藤 房 代  

 

１  学校給食について 

⑴  学校給食の補助について 

 

 

２  公共施設のバリアフリーについて 

⑴  旭市民会館のトイレについて 

⑵  旭市青年の家のバリアフリーについて 

 

 

３  コミュニティバスについて 

⑴  バス停に椅子の設置を考えてはどうか 

 

 

 

 

 

 



    

  

 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

木 内 欽 市  

 

 

 

１  農業問題について 

⑴  農道、水路の整備について 

⑵  病虫害の被害対策について 

⑶  耕作放棄地に対する対策について 

 

 

２  観光について 

⑴  今後の方針について 

⑵  近隣市との連携を図る予定は 

 

 

３  教育問題について 

⑴  子どものいじめ、虐待、貧困について 

 

 

４  人口減対策について 

⑴  出会いコンシェルジュについて 

⑵  子育て支援について 

 

 

５  飯岡海上連絡道三川蛇園線について 

⑴  今後の方針について 

 

 

 

 

 

 



    

  

 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

髙 橋 利 彦  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１  旭中央病院について 

⑴  独立行政法人化に際しての市としての検討内容に

ついて 

 

 

２  行財政について 

⑴  国全体の交付税額と旭市の交付税の内容について 

⑵  償却資産の額と老朽化に伴う公共施設改修計画並

びに住民からの要望について 

⑶  今後の財政計画について 

 

 

３  学校問題について 

⑴  学校の統廃合について 

⑵  エレベーターの設置について 

 

 

４  文化の杜公園について 

⑴  当初予算計画での公園建設について 

⑵  一部廃止予定の進捗状況について 

 

 

 

 

 



    

  

 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

飯 嶋 正 利  

 

１  財政について 

⑴  税収について 

⑵  地方交付税について 

⑶  今後の事業について 

⑷  広報への税の表記について 

 

 

２  小中学校のトイレについて 

⑴  トイレの洋式化について 

 

 

３  観光資源について 

⑴  海岸利用の現状について 

⑵  観光資源を生かした事業について 

 

 

４  都市計画区域の見直しについて 

⑴  見直しのスケジュールについて 

⑵  総合戦略における目標値の設定について 

⑶  住民への説明について 

 

 

 

 

 

 

 



    

  

 

質問議員質問議員質問議員質問議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

有 田 惠 子  

 

１  竜王岬前の市の所有地について 

⑴  民間への敷地貸与基準について 

⑵  鳥居の設置について 

⑶  民間への看板設置基準について 

 

 

２  旭市観光物産協会について 

⑴  任意団体となっているが、市の外郭団体ではない

のか 

⑵  補助金について 

 

 

３  飯岡中学校新校舎外構工事変更契約について 

⑴  土木工事ガイドラインに従わず、ウェルポイント

工事を重要な工事とせず軽微な工事とした理由 

⑵  工事の費用が確定し工事も完了した後で、過大な

見積もり予算を議案として提出した理由 

⑶  湧水は当初から確認されていたにもかかわらず、

議会の説明において湧水が工事の途中で発生した

と言った理由 

 

 

 

 

 

 

 

 



    

  

 

質問議員質問議員質問議員質問議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

太 田 將 範  

 

１  子ども・子育て支援事業について 

⑴  認定こども園施設型給付事業について 

⑵  小規模保育事業について 

⑶  子どものための教育・保育給付に関する利用者負

担額について 

⑷  子ども・子育て支援事業に対する国の財政規模に

ついて 

 

 

２  旭市育英資金について 

⑴  旭市育英資金の拡充を求める 

 

 

３  就学援助について 

⑴  就学援助の現況と拡充を求める 

 

 

４  ＴＰＰ環太平洋経済連携協定交渉について 

⑴  ＴＰＰと食料品等の安全性について 

⑵  ＴＰＰと医療の関連について 

⑶  ＴＰＰと政府調達（地方自治体も含む）への影響

について 

⑷  ＴＰＰと雇用の影響について 

⑸  ＴＰＰと企業形態に及ぼす影響について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



    

  

 

質問議員質問議員質問議員質問議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

伊 藤  保  

 

１  屋内運動場の非構造部材の耐震化について 

⑴  現状について 

⑵  今後の計画について 

 

 

２  環境衛生について 

⑴  市営墓地について 

⑵  墓地・埋葬等に関する法律について 

⑶  火葬・埋葬許可について 

 

 

３  震災時の業務継続計画について 

⑴  内容と旭市の現状について 

⑵  緊急支援物資について 

⑶  今後の課題について 
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